

ET SPELEOLOGUES OLLIOULAIS

" LA GODASSE BAGNADO

FONDÉE EN 1977



# LA GODASSE BAVARDE ...

ONT COLLABORE A CE NUMERO :

GÉRARD FREY - GINETTE GAGGIOLI - MARIE-LAURE GIRAUDO - JEAN-CLAUDE LEMANCEAU - ET MARIO...

COMITE DE REDACTION

MARIE-THÉRÈSE BALDI - LUCETTE LEGOUX - MARIE-ANGÈLE PENTENERO

59EGE SOC9AL: 271, Chemin de La Caceye - Quartier St. HONORA7 83190 - OLLIONLES LES ECRINS : La LÉGENDE DU PRÉ DE MADAME CARLE

EPOUSE DE GEOFFROY CARLE, RICHE SEIGNEUR DE LA RÉGION, ELLE ÉTAIT DE VERTU LÉGÈRE. CELUI-CI FINIT PAR APPRENDRE SON INFORTUNE ET ORGANISA, POUR SE VENGER, LA MACHINATION SUIVANTE: COMME MADAME CARLE AVAIT L'HABITUDE DE SE PROMENER À CHEVAL DANS LE PRÉ QUI PORTE MAINTENANT SON NOM, IL PRIVA D'EAU PENDANT PLUSIEURS JOURS L'ANIMAL. ARRIVÉE EN VUE DU TORRENT DE SAINT-PIERRE LA PAUVRE BÊTE AFFOLÉE PAR SON PRESSANT BESOIN DE BOIRE SE PRÉCIPITA DANS LES EAUX TUMULTUEUSES, DÉSARÇONNANT MADAME CARLE QUI FUT ENGLOUTIE PAR LES FLOTS ET PÉRIT NOYÉE.

MARIE-LAURE GIRAUDO

RANDO" PLUMES -

Nous avons recu des cartes postales de nos amis Jo Célérier d'Ascain au Pàys Basque, de Paul et Odette Mattéi d'Amsterdam, Pays-Bas, de Denis et Clotilde Colonna, d'Odette et Paul Mattéi, de Marcelle et Jean Marie Cruvellier d'Egypte, de Jacqueline Gaudin de sa croisière sur le Danube....merci à tous !

CARNET -

BIENVENUE AUX NOUVEAUX : MICHELLE LEBOULANGER - JEAN LOUIS ET EDITH TISSIER - JEAN MARTIN - ROLAND CAMUS - DANIELLE DULOR - MATHIEU MARCHETTI - MARIE-THÉRÈSE MANTES ...... A SUIVRE

Lucien Rolland nous a écrit, et avec son épouse, nous "prient de les excuser de ne pas pouvoir assister au repas du 27 juin et vous expriment leurs meilleurs souvenirs et leurs sentiments amicaux. Les jours qui s'égrènent ne me favorisent pas, et c'est logique. Bien à vous et que l'avenir demeure encourageant et ensoleillé pour tous".

Nous avons appris la naissance de Jade, petite fille de Nicole et Jo Sciandra le 20 mai 1999. Amélie, petite fille de Marcelle et Jean-Marie Cruvellier Le 7 juin 1999. Félicitations aux parents et grands parents.

NICOLE ET ALAIN GUIOL ONT LA JOIE D'ANNONCER LE MARIAGE DE LEUR DEUXIÈME FILLE SABINE (SOEUR DE FABIENNE). LA GODASSE ADRESSE SES FÉLICITATIONS AU JEUNE COUPLE ET AUX FAMILLES RÉUNIES.

#### VIE DE L'ASSOCIATION -

INFORMATION AUX ADHÉRENTS - ACHATS DE CARTES

#### CARTES TOP 25

1/25000

Sisteron - Laragne - Montéglin

BARCELONNETTE (PARC NATIONAL DU MERCANTOUR)

SERRES - VEYNES

MONT-VENTOUX

CANNES - GRASSE

CASTELLANE

CAVAILLON - FONTAINE DE VAUCLUSE

HAUTE-VALLÉE DU VAR

Montagne de Lure

APT - PARC NATIONAL DU LUBÉRON

PERTUIS - LOURMARIN

CARPENTRAS

Barrême Vallée de l'Asse (Parc du Verdon)

Nyons

ROSANS - ORPIERRE

Pour les randonneurs qui voudraient faire des reconnaissances.

LES RANDONNEURS À LA TRACE

CE SONT DES BÉNÉVOLES QUI JOUENT LES PETITS POUCETS POUR GUIDER LES PAS DES PROMENEURS. SOIT : QUELQUES 40 000 KILOMÈTRES DE SENTIERS DE GRANDE RANDONNÉE (LES FAMEUX G.R.) DÛMENT BALISÉS DEPUIS QUARANTE ANS. EN RÉGION PACA (SELON DES CHIFFRES RÉCENTS), PLUS DE 180 ASSOCIATIONS, DÉPENDANTES DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE LA RANDONNÉE PÉDESTRE, REPRÉSENTENT PRÈS DE 14 000 LICENCIÉS, DONT PRÈS DE 5 000 POUR LE SEUL DÉPARTEMENT DU VAR. SUR LES 432 KM DU LITTORAL VAROIS, PAS MOINS DE 200 KM SONT OUVERTS AU PUBLIC.

Pour la Godasse, les baliseurs, entraînés par Lucien Pentenero, officient sur le GR 51, DU GROS CERVEAU AU REVEST ET DOIVENT POURSUIVRE JUSQU'AU MONT COUDON. LUCIEN, MARIO, YVES, PAUL, JEAN-MARIE ET PIERROT ONT PARTICIPÉ À CES BALISAGES.

Indépendamment du balisage il faut aussi débroussailler, ce qui a été fait au mois D'AVRIL, AU DESTEL, AVEC LA PARTICIPATION DE LUCIEN, JEAN-MARIE, JO, JEAN-CLAUDE, MARCEL FT ANTOINE.

LES MEMBRES DU BUREAU SONT UNANIMES À ADRESSER LEURS TRÈS VIFS REMERCIEMENTS À GINETTE POUR LE RENOUVELLEMENT DES RIDEAUX DU LOCAL, QUI SONT TRÈS LUMINEUX ET ÉGAIENT LES RÉUNIONS, MÊME QUAND IL FAIT NUIT!

CHRONIQUE DE LA "GODASSE BUISSONNIÈRE"

27 SEPTEMBRE 1989 - POUR CETTE PREMIÈRE DE LA GODASSE BUISSONNIÈRE, 12 PARTICIPANTS SONT PRÉSENTS DONT UNE CHARMANTE PETITE DAME, TALONS COMPENSÉS, PETIT SAC À MAIN. DE RETOUR DU GROS CERVEAU, ELLE ÉTAIT SUR LES GENOUX. PAR LA SUITE ELLE A PERDU TOUS LES ONGLES DES DOIGTS DE PIEDS, NOUS NE L'AVONS REVUE QU'UNE SEULE FOIS.

HEUREUSEMENT, TOUT AU LONG DES RANDONNÉES DE CES DIX ANNÉES, IL Y EUT PEU DE DÉCONVENUES. BIEN SÛR QUELQUES ALÉAS, UN CERTAIN NOMBRE D'AVERSES ESSUYÉES MAIS RIEN DE VRAIMENT GRAVE, ALORS QUE TANT D'AMITIÉS NOUÉES AUTOUR DE PLAISIRS PARTAGÉS, RECETTES,

"TRUCS" ÉCHANGÉS FONT DE CETTE DÉCENNIE UNE EXPÉRIENCE POSITIVE.

Oui, dix ans déjà : plus de 5 000 participants ont parcouru près de 2 000 km. SOUHAITONS DE POUVOIR CONTINUER SUR NOTRE LANCÉE, DIX ANS ENCORE? D'ACCORD, POURQUOI PAS! MAIS CELÀ EST UNE AUTRE HISTOIRE ALORS BON ANNIVERSAIRE ET BONNES VACANCES À TOUS.

GINETTE GAGGIOLI

## ACTIVITES RANDONNEES -

DIMANCHE 11 AVRIL 1999 - SISTERON - LA PIERRE IMPIE - ROC DE L'AIGLE (43 PARTICIPANTS)

CIRCUIT QUI PART DE RIBIERS JUSQU'À LA FERME DES CHARLES. DE PISTE EN PISTE NOUS ARRIVERONS AU PIED DU ROC DE L'AIGLE. UNE RUDE MONTÉE EN LACETS PERMET D'ACCÉDER AU SOMMET DU ROC. SPLENDIDE POINT DE VUE SUR LES VALLÉES DU BUËCH, DU JABRON ET DE LA MONTAGNE DE LURE ENNEIGÉE. NOUS FERONS DEMI-TOUR AVANT LE SOMMET POUR TROUVER ENFIN LE CHEMIN QUI MÈNE au Rocher de Pierre Impie. Belle falaise célèbre par la défaite des Sarrasins au XI° SIÈCLE PAR BEVONS, SEIGNEUR DE NOYERS.

PIQUE-NIQUE UN PEU EN-DESSOUS DE LA ROCHE ÉCRITE. NOUS TRAVERSONS LES ROBINES ET RETROUVONS LA CRÊTE DU MOLLARD : BELLE PERSPECTIVE SUR LE PIC DE BURE, LE DÉVOLUY ET LE

VIEUX CHAILLOL AU LOIN.

Nous terminerons par la forêt, où a été créé un parcours botanique jusqu'à Sisteron où Serge et Jo, handicapé, nous attendent. Nous aurons monté 730 m. et descendu 840 m. MARIE-THÉRÈSE BALDI

# DIMANCHE 25 AVRIL 1999 - LES GOUDES (43 PARTICIPANTS)

(RANDONNÉE FAITE EN FÉVRIER 1996 EN SENS INVERSE MAIS QUE NOUS AVONS TOUS TROUVÉ TRÈS BELLE DE CETTE FACON)

LE MASSIF DE MARSEILLEVEYRE SE SITUE AU SUD DE MARSEILLE. C'EST UNE ÉTONNANTE RÉGION CÔTIÈRE AU RELIEF EXTRÊMEMENT TOURMENTÉ D'ÉCHANCRURES PROFONDES QUI DÉCOUPENT LES RIVAGES ABRUPTS. EN DÉPIT DE SES LIGNES HARMONIEUSES, CE MASSIF PEUT PARAÎTRE, DE LOIN, UN CHAOS DÉSOLÉ ET D'ACCÈS DIFFICILE. POURTANT D'AGRÉABLES SENTIERS LE PÉNÈTRENT, QUI SUIVENT UNE CRÊTE, SE GLISSENT SOUS UN BOIS, DÉVALENT VERS LA MER, S'INSINUENT DANS UN VALLON SECRET. TOUT LE JOUR, AVEC LE SOLEIL ET UN CIEL BLEU SANS NUAGES, NOUS AURONS UNE VUE SUPERBE, TANTÔT SUR LA VILLE DE MARSEILLE ET L'ÎLE DU FRIOUL, TANTÔT SUR L'ÎLE DU RIOU ET DE JARRE.

Un grand merci aux guides, bien sûr, mais aussi à tous les garçons sympathiques qui ont aidé les faibles femmes que nous sommes... Mon amie Josiane qui venait pour la première fois a trouvé qu'il y avait beaucoup de messieurs galants à la Godasse ! Encore

BRAVO.

ILE DE RIOU

ÎLE DÉSERTE, EXTRÊMEMENT SAUVAGE, PEUPLÉE AU PRINTEMPS PAR D'IMPORTANTS GROUPES DE GROSSES MOUETTES (GABIANS). L'ÎLE DE RIOU SE PROLONGE PAR DES ROCHERS: LE GRAND ET LE PETIT CONCLOU OU CONGLOU. CES ÎLOTS ARIDES SONT CONNUS AUJOURD'HUI PARCE QUE LE COMMANDANT COUSTEAU EN A FAIT LA BASE DE SES RECHERCHES ARCHÉOLOGIQUES SOUS-MARINES SUR LES ITINÉRALRES SUIVIS AUTREFOIS PAR LES NAVIRES GRECS ET PHÉNICIENS. CE SONT DES LIEUX TRÈS FRÉQUENTÉS PAR LES CHASSEURS SOUS-MARINS.

MARIE-THÉRÈSE BALDI

### DIMANCHE 9 MAI 1999 - MONTAGNE DE BEYNES

(21 PARTICIPANTS, AU DÉPART D'OLLIOULES!!)

"Nous partîmes 500, mais par un prompt renfort nous nous vîmes 3 000 en arrivant au port"

CE FÛT VRAI POUR LE CID, MAIS C'EST L'INVERSE À LA GODASSE.

Au départ d'Olliques nous sommes 21. Hélas, nos amis Madeleine et Guy, trahis par la mécanique, nous abandonnent à la sortie de l'autoroute, aux Mées. 21 - 2 = 19.

André nous rejoint à la Clue de Chabrières 19 + 1 = 20.

Nous empruntons la piste forestière de Saint Pierre, puis un sentier plus abrupt, avant de reprendre la piste. Malgré ses efforts, Christiane, qui peine depuis ce matin, doit renoncer et faire demi-tour avec Yves. 20-2=18

Nous pique-niquons dans une jolie clairière avec un beau point de vue sur les préalpes du Sud encore enneigées. Antoine a des soucis domestiques de taboulé renversé, il

SERA PLUS LÉGER POUR LA MONTÉE QUI NOUS ATTEND.

PROGRESSIVEMENT NOUS ATTEIGNONS LA CROUPE DE LA MONTAGNE DE BEYNES ET SUIVONS LA CRÊTE; AU SOMMET IL Y A LE TROUPEAU DE MOUTONS DU BERGER QUE NOUS AVONS CROISÉ DANS LA MONTÉE. LA DESCENTE, COMME PRÉVU, S'EFFECTUE "AU PIF" DANS LES GENÊTS ET LES BUIS, MAIS LE PETIT GROUPE SE REFORME BIEN À L'ARRIVÉE SUR LE SENTIER. APRÈS LES RUINES DE LA CHAPELLE SAINT-ETIENNE, QUI DOMINENT UNE SÉRIE DE BARRES ROCHEUSES, NOUS RETROUVONS NOTRE GUIDE YVES, VENU NOUS REJOINDRE, 18+1=19.

Nous dévalons un sentier dans la forêt avant d'arriver au parking. C'est une très BELLE RANDONNÉE EN CETTE SAISON, LES ARBRES ONT LEURS NOUVELLES FEUILLES VERT TENDRE, LES HÊTRES EN PARTICULIER, ET LE SOLEIL ÉTAIT AU RENDEZ-VOUS TOUTE LA JOURNÉE, ASSOMBRIE MALGRÉ TOUT PAR L'ABSENCE DE NOS AMIS.

MARIE-THÉRÈSE BALDI

## 22, 23, 24 MAI 1999 - SORTIE DE PENTECÔTE - LE MÉZENC HAUTE-LOIRE

(58 PARTICIPANTS, DONT 6 INVITÉS) DANS LE JOURNAL N° 23 SUZY BALDI AVAIT FAIT PARAÎTRE UN PETIT TOPO SUR LE MÉZENC ET UNE FAUTE DE LECTURE M'A FAIT TAPER "CROIX DE PÉCÉATA" AU LIEU DE "CROIX DE PECCATA". LES GENS QUI SONT MONTÉS AU SOMMET DU MÉZENC AURONT RECTIFIÉS D'EUX-MÊMES, POUR LES AUTRES "PECCATA" C'EST LA CROIX QUI APPARAISSAIT ET DISPARAISSAIT AU GRÉ DU BROUILLARD....!

MARIE-ANGÈLE

Aux sources de la Loire et sur le Mont Mézenc

Nous ÉTIONS 58 CONDUITS EN TOUTE SÉCURITÉ PAR LE FIDÈLE SERGE, PAR LES PETITES ROUTES DES SUBLIMES GORGES DE L'ARDÈCHE, HABITAT DES PREMIERS HOMMES QUI ONT LAISSÉ LES TRACES DE LEUR PASSAGE SUR LES PAROIS DE LA GROTTE CHAUVET ET AUXQUELLES ON ACCÈDE PAR LA

MAJESTUEUSE ARCHE NATURELLE DU "PONT DE L'ARC".

Un arrêt à Vals les Bains, le temps de se restaurer, et nous nous engageons dans les gorges de la Volane, qui nous donnent accès au haut-plateau. Nous passons à côté du fameux PITON DU "GERBIER DE JONC", TANT DE FOIS VU DANS LES MANUELS DE GÉOGRAPHIE, QU'IL ÉTAIT TEMPS DE LE VOIR EN "VRAI". NOUS DÉCOUVRONS LA FERME-MÉMQIRE DE LA MONTAGNE ARDÉCHOISE, BOURLATIER, DANS LE BROUILLARD ET LA "BURLE", LE BLIZZARD D'ICI..

LE CHALET DU MÉZENC EST SITUÉ SUR LES PENTES, AU-DESSUS DU VILLAGE DES ESTABLES, POSÉ DANS UNE GRANDE CUVETTE ENCERCLÉE PAR LES MONTS : MÉZENC, TOURTE, ALAMBRE, D'OÙ L'ON EMBRASSE UN VASTE PAYSAGE DE PRAIRIE. LE CHALET, BIEN QU'IL SOIT CENTENAIRE, EST TRÈS ACCUEILLANT À TOUT POINT DE VUE : INSTALLATION MODERNE ET CLAIRE, BELLE VÉRANDA, PERSONNEL

ET NOURRITURE SANS REPROCHE.

LE DIMANCHE MATIN LE BROUILLARD EST LÀ ET IL FAUT S'ÉQUIPER SÉRIEUSEMENT : PONCHOS, GUÊTRES, CAPUCHES... NOUS PRENONS LE CHEMIN CREUX ET NOUS SOMMES COMME DES ZOMBIES DANS CETTE DEMI-CLARTÉ. LE PAYSAGE EST TRÈS LIMITÉ, NOUS RESSERRONS LES RANGS POUR NE PAS NOUS PERDRE... DANS LE CHEMIN QUI MONTE DE L'EAU COULE, LE SOL RESSEMBLE PAR ENDROIT À UNE TOURBIÈRE.. DES CROCUS, DES JONQUILLES ET DES VIOLETTES DONNENT UNE PÂLE NOTE DE COULEUR. LA FORÊT DE SAPINS CENTENAIRES, MOUSSUS, EST MALADE ET SE MEURT. LES CONVERSATIONS SONT PLUS RARES. TOUT INVITE À LA RÉFLEXION, NOUS FAISONS UN VOYAGE EN NOUS-MÊMES ET LE SPECTACLE QUE NOUS AVONS EST LE MIROIR DE NOTRE IMAGINATION. DE FORÊTS EN PRAIRIES INONDÉES, À TRAVERS LES GENÊTS EN FLEUR, NOUS AVONS TOURNÉ ET CONTOURNÉ SANS CESSE CES PITONS OMNIPRÉSENTS. CES "SUCS" QUI FONT LE DOS ROND SOUS LE VENT, ONT SOULEVÉ LA CROUTE GRANITIQUE PAR PUISSANTES COULÉES DE LAVE EN FUSION POUR SE FAIRE UNE PLACE AU SOLEIL. ÎLS SONT INTACTS, INSENSIBLES À L'ÉROSION. TANTÔT "ORGUES BASALTIQUES" AVEC LESQUELLES ON FAIT DES PILIERS, TANTÔT "PHONOLITE" QU'ON FEND POUR FAIRE DES LAUZES.

L'AUVERGNE EST MAGNIFIQUE, GÉNÉREUSE MAIS ELLE NE SERAIT RIEN SANS LES AUVERGNATS : "C'EST EUX QUI L'ONT FAITE" COMME L'ONT SI BIEN DIT H.POURRAT ET SON COMPLICE A.VIALATE. ILS SONT "PURE RACE" CE QUI LEUR PERMET D'AFFRONTER CETTE NATURE RUDE. SI L'AUVERGNE NE SERAIT RIEN SANS LES AUVERGNATS, LA GODASSE NE SERAIT RIEN SANS SES PARTICIPANTS, SANS NOUS, QUI EN SORTANT DE NOS HABITUDES, EN ALLANT VERS LES AUTRES EN TOUTE CONVIVIALITÉ, SANS ESPRIT DE CLAN NI DE BANDE, FAISONS L'ESPRIT DE LA GODASSE. NOUS AVONS ÉCRIT UNE PAGE DE L'HISTOIRE, DE SON HISTOIRE, CE QUI EST PEUT ÊTRE PLUS IMPORTANT QUE D'AVOIR VU LES gorges sublimes de l'Ardèche ou d'être monté sur le mont Mézenc. En fait, ce que nous RECHERCHONS C'EST : VOIR-FAIRE UN EFFORT INDIVIDUEL ET PARTAGER AVEC LE GROUPE. SI VOIR ET FAIRE PEUVENT ÊTRE FAIT INDIVIDUELLEMENT, PARTAGER NE PEUT SE FAIRE QU'AVEC LES AUTRES.

C'EST LÀ LE BUT LE PLUS INTÉRESSANT DU VOYAGE.

LE LUNDI LE CIEL AVAIT DÉVOILÉ LA NATURE ET L'ON A PU ENFIN SAVOURER PLEINEMENT LES

CHARMES DU PAYSAGE EN CONTOURNANT LE MONT "TOURTE".

CE WEEK-END N'AURA DONC PAS ÉTÉ UN VOYAGE VIRTUEL AU MILIEU DE LA BRUME ET DANS L'ATTENTE DU CURÉ "SI SYMPATHIQUE"! MAIS UN VRAI VOYAGE DE RÊVE. ALORS UN GRAND MERCI À DENIS D'AVOIR ORGANISÉ CETTE SORTIE ET À CHRISTINE DE NOUS AVOIR BIEN PILOTÉ SANS VISIBILITÉ. JEAN-CLAUDE LEMANCEAU



## Notes complémentaires d'information :

. A VALS LES BAINS, NOUS AVONS VU DES ARTISTES DÉCORER UN MUR

. En montant la vallée de la Volane, J'AI APERÇU DES "Moulineries" au pont de Rioux.

CE SONT DES MOULINS OÙ L'ON MOULINE LA SOIE. ON DIT PLUTÔT MOULINAGE.

AU VILLAGE J'AI RENCONTRÉ MELLE ISABELLE TESTUD QUI, AVEC SA SOEUR, SONT DEUX FIGURES DU PAYS. ELLE TIENT LE BAZAR OÙ L'ON TROUVE DE LA DENTELLE DU PUY ET DIVERS LIVRES, NOTAMMENT : "MON VOYAGE EN ARDÈCHE AVEC MON ÂNE" DU GRAND STEVENSON, L'AUTEUR DE L'ÎLE AU TRÉSOR. ÎL EXISTE D'AILLEURS UN SENTIER DANS LA RÉGION SUR "LES TRACES DE STEVENSON" QUE CERTAINS ONT PARCOURU. AU MOMENT OÙ NOUS ÉTIONS LÀ-BAS IL ÉTAIT L'INVITÉ D'HONNEUR DU FESTIVAL DE SAINT-MALO : "ETONNANTS VOYAGEURS"

. Un autre livre "Utopie entre Aubenas et Le Puy". C'est l'Histoire de la Réalisation FERROVIAIRE AUBENAS-LE PUY QUI A ÉTÉ RÉALISÉE AVANT LA GUERRE. MALHEUREUSEMENT, APRÈS LES HOSTILITÉS, LA LIGNE N'ÉTAIT PLUS D'ACTUALITÉ. CE QUI FAIT QU'AUCUN TRAIN N'A CIRCULÉ SUR CETTE VOIE!! PEUT-ÊTRE QU'AUJOURD'HUI LE TRACÉ EST

UTILISÉ PAR LES MARCHEURS?

IL FAUT SIGNALER QUE LA ZONE DES ESTABLES EST LE CARREFOUR DE CINQ G.R. : G.R. 3 -

7 - 40 - 73 ET 420, CE QUI MONTRE À L'ÉVIDENCE L'INTÉRÊT PÉDESTRE DE LA CONTRÉE.

. ALEXANDRE VIALATTE ET HENRI POURRAT SONT DEUX ÉCRIVAINS DU MASSIF CENTRAL DE CE SIÈCLE. ON LEUR DOIT NOTAMMENT : "GASPARD DES MONTAGNES" ET DES CHRONIQUES TRÈS PERTINENTES, POUR A.VIALATE, DANS LE JOURNAL "LA MONTAGNE".

## LE RETOUR DES ANCIENNES GODASSES

QUAND LES BEAU-FRÈRE-SOEUR-BELLE-SOEUR-NIÈCE GAGGIOLI NOUS ONT PROPOSÉ UN PETIT WEEK-END DE "BAGNADE" AVEC LA GODASSE, NOUS N'AURIONS JAMAIS IMAGINÉ QUE NOUS EN

RAPPORTERIONS UN SI BEAU SOUVENIR.

DÈS NOTRE ARRIVÉE DANS CETTE SUPERBE FERME D'AUVERGNE, NOUS AVONS PLONGÉ EN APNÉE DANS LA "BAGNADE" DE NOTRE VIEILLE GODASSE. LES NOUVELLES VENAIENT DE PARTOUT : TOUS LES BALDI, IL FAUT BIEN COMMENCER PAR LA FAMILLE DU PRÉSIDENT, LES FLANQUETTI, LES MATTÉI, LES COLONNA "PATRON" D'UN WEEK-END, MICHOU ET SON MARI "QU'ON SAIT PLUS COMME IL S'APPELLE", PIERROT ET RENÉE, GENEVIÈVE NOTRE EX-VOISINE DES "ASPHODÈLES", LE TRÉSORIER ET SA FEMME -BIEN QUE NOTRE RENCO<u>nt</u>re ait été un peu gâchée par sa demande d'un petit bout de feuille AVEC DESSUS PLEIN DE CHIFFRES ET UNE SIGNATURE (1), PLEIN D'AUTRES ENCORE.... MÊME LE FANTÔME DES CRUVELLIER ÉTAIT LÀ. QUANT À JO, JE NE SUIS PAS PRÊT D'OUBLIER SES YEUX HUMIDES QUAND IL A RETROUVÉ SON ANCIENNE ZX ENCORE VIVANTE.

Nous avions oublié cette atmosphère particulière de ces balades en groupe : les BABOITES ET PINTADES D'EVENOS S'ACCUSANT MUTUELLEMENT DE TROP PARLER, LA LONGUE FILE INDIENNE COLORÉE SERPENTANT DANS LES COLLINES, LE PIQUE NIQUE PARTAGÉ DANS UNE FRANCHE RIGOLADE, LES CHUTES DES UNS QUI FONT RIRE LES AUTRES, LES INTERMINABLES CONVERSATIONS SUR L'AVENIR DE L'ARSENAL, LES ARRÊTS DES GUIDES DE LA BALADE PERPLEXES DEVANT LEUR CARTE, PERSONNE N'OSANT DEMANDER S'ILS SAVENT TOUT À FAIT OÙ ILS SONT, LA PROMENADE NONCHALANTE

DANS LE VILLAGE LE SOIR APRÈS L'EFFORT.

AH VRAIMENT LA GODASSE EST BIEN AGRÉABLE! ELLE AVAIT MÊME PENSÉ À INVITER UN DESSINATEUR OFFICIEL, POUR IMMORTALISER CE MOMENT. UN SACRÉ DESSINATEUR M'A DIT MON FILS :

"TU AS VU, SUR LE DESSIN, IL A MÊME REMARQUÉ À QUEL POINT TU ES MAL COIFFÉ!"

AVANT DE VOUS QUITTER DE NOUVEAU, MERCI ENCORE ET... SI L'IDÉE VOUS VENAIT DE VENIR VOIR LA TOURNETTE, QUE LES ANNÉCIENS QUALIFIENT DE "LA PLUS BELLE", PRÉVENEZ-NOUS... ON S'EST DÉJÀ RENSEIGNÉ, IL Y A DES LIEUX D'ACCUEIL TRÈS SYMPA ET PAS CHERS VERS THONES.

A L'ANNÉE PROCHAINE? CHICHE!

GÉRARD FREY

REPRÉSENTANT LA FAMILLE DU MÊME NOM QUI ESPÈRE QUE TOUS CEUX QUE JE N'AI PAS NOMMÉ NE M'EN **VOUDRONT PAS.** 

(1) LE PIRE EST QUE NOUS N'ARRIVONS ABSOLUMENT PAS À LUI EN VOULOIR!

RÉPONSE DU TRÉSORIER - AVEC LE NOM PRÉDESTINÉ FREY IL NE FAUT PAS S'ÉTONNER D'AVOIR À REMPLIR UN PETIT BOUT DE PAPIER (FAUX FREY) CAR LES VRAIS FREY SONT REDEVABLES À TOUTE SORTIE. MAIS VU LEUR SYMPATHIE NOUS LEUR OFFRIRONS QUELQUE CHOSE DE FREY À UNE PROCHAINE SORTIE SANS FREY.

MARIE-A ET MARIO

## DIMANCHE 6 JUIN 1999 - LES TRAVERSIÈRES

(19 PARTICIPANTS)

DÉPART DU HAMEAU TRÈS FLEURI DE CHASTEUIL POUR ATTEINDRE TRÈS PROGRESSIVEMENT LE

SOMMET DU PIOULET (1744 M) PUIS LE SOMMET DES TRAVERSIÈRES (1745 M).

Nous dominons des escarpements avec de beaux points de vue. Au nord sur la vallée de L'Asse de Blieux et le sommet du Pré Chauvin, au sud sur la vallée du Verdon. C'est un TRÈS BEAU PARCOURS D'ARÊTE SANS DIFFICULTÉS PARTICULIÈRES.

UNE PETITE PLUIE FROIDE NOUS LAISSERA JUSTE LE TEMPS DE PIQUE-NIQUER, LE PONCHO EST

DE RIGUEUR, PEUT-ÊTRE MÊME LA POLAIRE, QUI L'EÛT CRU?

Après le brouillard, le soleil reviendra sur le chemin du retour par le col de Caron. PETITE HALTE À CHASTEUIL CHEZ UN ARTISAN TOURNEUR SUR BOIS ET SUR PIERRE ET CHEZ UN POTIER.

MARIE-THÉRÈSE BALDI

## LA GODASSE BAGNADO REPREND SES ACTIVITÉS LE DIMANCHE 12 SEPTEMBRE À 8 H 30 SORTIE BORD DE MER.

AMIS "BAGNAS" NOUS ATTENDONS VOS ARTICLES, POÈMES, RECETTES, CRITIQUES ET SUGGESTIONS ET LORS DE VOS VOYAGES UN PETIT COMPTE-RENDU DE VOS AVENTURES OU MÉSAVENTURES (25 LIGNES MAXIMUM!)